



LETTRE  
D'UN LYONNAIS D'ALGÉRIE  
A UN  
LYONNAIS DE LYON

Au sieur NIZIER DU PUITSPELU  
*De l'Académie du Gourguillon.*

X\*....., Algérie (Afrique).

MONSIEUR,



'AN dernier, l'un des miens m'envoya, pour mes étrennes, vos *Oisivetés*. Cette année, il vient de m'envoyer votre *Essai de phonétique*. Je suis si frappé et si aise de cette lecture, que je ne puis me tenir de vous le faire savoir.

Ce m'est, par surcroît, l'occasion de vous mander de tardives nouvelles d'un ancien collaborateur, ou plutôt disciple, dont vous avez peut être égaré le lointain souvenir, mais qui a conservé, lui, la fidèle mémoire de ce temps et de cette feuille publique, disparue depuis dans une quasi-révolution, où nous soutenions le bon combat pour la liberté contre les radicaux blancs et les réactionnaires rouges. Je dis *nous*, comme la bonne de M. le curé. La vérité est que vous étiez au premier rang de l'état-major